

EXTRAIT DE RAPPORT D'ACTIVITE 2017

Production & consommation

La consommation d'électricité en Suisse s'est élevée en 2017 à 52,7 milliards de kilowattheures (kWh), ce qui correspond à une baisse annuelle de 10 %.

En 2017, la distribution totale d'électricité à l'intérieur de l'aire de desserte de la SEIC a quant à elle atteint les 105,979 millions de kWh. Pour le réseau de la SEIC, ceci représente une hausse de 5.5% en 2016 par rapport à 2017.

En 2017, l'usine hydroélectrique sur la Promenthouse a produit 352'284 kWh. Ce résultat est inférieur à la moyenne multi-annuelle de production d'énergie réalisée lors des dix dernières années.

Année Production

2009	521'195 kWh
2010	563'490 kWh
2011	297'613 kWh
2012	698'448 kWh
2013	487'934 kWh
2014	554'894 kWh
2015	613'172 kWh
2016	665'538 kWh
2017	352'284 kWh

Le nombre de clients SEIC a évolué de 11'640 en 2016 à 11'833 en 2017, soit une augmentation de 1,65%.

Ressources Humaines

En 2017, le nombre de collaborateurs est resté stable. L'entreprise comptait au 31 décembre 78 collaborateurs, dont 9 apprentis.

Pour les collaborateurs, l'année 2017 a été synonyme de préparation au déménagement dans le bâtiment à l'avenue du Mont-Blanc. Ce sujet a eu la même importance que ce soit pour les services Installations intérieures et Electricité qui allaient rester dans l'ancien bâtiment que pour tous les autres services qui allaient s'installer dans le nouveau bâtiment au mois d'août.

L'installation dans les nouveaux bureaux était très attendue car les collaborateurs se réjouissaient d'intégrer un environnement de travail agréable, spacieux et ergonomique. Cependant le déménagement a également constitué un défi car il implique de travailler sur deux sites distincts. De ce fait, la préparation et l'anticipation de notre futur mode de fonctionnement a été une occupation importante pour rester efficaces et pour maintenir les relations.